



Son approche d'intervention

Le CPRF veut soutenir et dynamiser l'engagement des personnes et des organisations impliquées dans la transformation sociale **en offrant de la formation, de l'accompagnement et des temps de ressourcement**. Ses actions ont pour but de développer l'analyse critique du point de vue des personnes et des peuples appauvris, victimes d'injustices.

Pour ce faire, son intervention se base sur **les principes de l'approche d'éducation populaire autonome et sur les éléments pour durer dans l'engagement social**.

